

Unterschleißheim

nPA in Phase II

[23.06.2010] Unterschleißheim ist als erste Kommune bundesweit in die Feldtestphase II zur Einführung des neuen Personalausweises (nPA) gestartet.

Als bundesweit erste Kommune beginnt die Stadt Unterschleißheim im Landkreis München mit der Feldtestphase II für den neuen Personalausweis (nPA), bei der die Technologien für den nPA im Produktivbetrieb zum Einsatz kommen. Das teilt die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) mit. Ab sofort werden Reisedokumente von der Meldebehörde in Unterschleißheim im neuen Datenaustausch-Format XhD bei der Bundesdruckerei beantragt. Die AKDB ist als Hersteller des Einwohnerfachverfahrens OK.EWO an den bundesweiten Feldtests mit fünf Pilotkunden beteiligt. Die Tests sollen die Praxistauglichkeit nachweisen und die Handhabbarkeit, Akzeptanz und reibungslose Einführung des gesamten Verfahrens bei den Personalausweisbehörden gewährleisten.

(rt)

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA), Unterschleißheim, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), OK.EWO